

# Viele bunte Drachen über Heuchling

HEUCHLING — Die fünfte Auflage des Heuchlinger Drachenfests fand bei Kindern mit ihren Familien und Junggebliebenen wieder einen regen Zuspruch. Bei herrlichem Sonnenschein, angenehmer Temperatur und zufriedenstellenden Windverhältnissen stiegen die teils selbst gebauten, teils fertig gekauften Flugobjekte in den blauen Herbsthimmel über der Südseite des Heuchlinger Berges. Vom Veranstalter, den Kulturfreunden Heuchling, stellten sich wieder die im Drachenbau erprobten und sachkundigen Mitglieder Tilo Vollweiler und Sven Ammann für diesen „Flugtag“ zur Verfügung. Sie gaben Anweisungen und Erklärungen für den Eigenbau eines Papierdrachens, unterstützten beim „Auflassen“ der Drachen und überreichten zum Ende der Veranstaltung kleine Präsente an die Besitzer der drei schönsten und interessantesten selbst gebauten Drachen. Die rund 70 Besucher freuten sich über einen erlebnisreichen Nachmittag und einige der kleinen Besucher freuen sich schon jetzt auf die Neuauflage im kommenden Jahr.

Foto: Privat

